

# De l'énergie solaire sur la STEP

Le premier projet de Franches Énergies, élaboré en partenariat avec la commune de Montfaucon, est en bonne voie. Il s'agit d'un projet d'installation photovoltaïque citoyenne sur la STEP de la commune.

La gestion de l'installation sera assurée par la coopérative Énergies Durables Franches-

Montagnes (EDFM), créée pour l'occasion. Afin d'en apprendre davantage sur ce projet ou d'y prendre part, une séance d'information aura lieu mercredi 17 janvier à 20 h au complexe scolaire de Montfaucon.

## Projet participatif

Les citoyens auront la possibilité d'acquérir des parts, au

prix de 500 fr., en échange d'un certificat pour 250 kWh par an pour une durée de 25 ans. La production annuelle du projet est estimée à 26 000 kWh, par une surface de 167 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïques. L'investissement se monte à 46 700 fr.